

Verwaltungsstelle
Nürnberg

Nr. 1 | 19. Januar 2006

Aufruf zum Streik

Die IG Metall ruft alle Beschäftigten der AEG Hausgeräte GmbH Nürnberg zum unbefristeten Streik auf.

Der Ausstand beginnt am Freitag, 20. Januar, um 6:00 Uhr.



Foto: Werner Bachmair

AEG-Streikzeitung
Nr. 2 | 20. Januar 2006

Wir bleiben hier

Deutschland schaut auf Nürnberg, auf AEG

Streik-Impressionen

Lafontaine: Turbo-Kapitalismus zeigt seine hässliche Fratze

Erfolg des Streiks: Electrolux will jetzt ein Angebot vorlegen

AEG-Streikzeitung
Nr. 3 | 21. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 4 | 22. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 5 | 23. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 6 | 24. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 7 | 25. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 8 | 26. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 9 | 27. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 10 | 28. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 11 | 29. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 12 | 30. Januar 2006

AEG-Streikzeitung
Nr. 13 | 31. Januar 2006

AEG Hausgeräte GmbH Nürnberg

AEG-Streikzeitung
Nr. 26 | 8. März 2006

DER AEG-STREIK FÜR DEN SOZIALARIFVERTRAG WAR BEISPIELHAFT

Urabstimmung: 81 Prozent stimmten mit Ja

Dienstag, 7. März, 5.30 Uhr in der Frühe: Eray dröhnt "Fight for the AEG in das Mikrofon. Streikende wiegen sich im Takt. Dann verkündet Streikleiter Jürgen Wechsler das Ergebnis der Urabstimmung: 81 Prozent stimmten für den von der IG Metall ausgehandelten Sozial-Tarifvertrag.

Die Mauerspechte sind am Werk. Zuvor hatte Harald Dix die ersten Steine aus dem Mauerherausgebrochen

Sozialtarifvertrag in Deutschland. Natürlich schmerzt der Verlust der Arbeitsplätze sehr. Auch das gehört zur Ehrlichkeit: Unser Hauptziel, den Erhalt der Arbeitsplätze hier in Nürnberg, konnten wir nicht erreichen. Aber die Werksschließung in Nürnberg wird die bisher teuerste Schließung von Electrolux. Das tut den Herren in Stockholm sehr weh. Streikleiter Harald Dix war sichtlich stolz: Es konnte nicht der bisher beste Streikrechter. Die große Solidarität in ganz Deutschland erreicht wurde. Der Streik war beispielhaft: Die Geschlossenheit der Streikenden. Es gab keinen Streikrechter. Die große Solidarität in ganz Deutschland erreicht wurde. Der Streik war beispielhaft: Die Geschlossenheit der Streikenden. Es gab keinen

Am Montag: Die Urabstimmung für das Werk war eindeutig: 81 Prozent stimmten für das Ergebnis

Für besondere Einsatz für den Streik: Werner Wechsler und andere bekamen die Amt Extra



Verwaltungsstelle
Nürnberg

AEG-Streikzeitung Nr. 26